

cause de son plumage qui est blanc comme neige ; sa tête n'est pas si grosse à proportion que celle des autres chouettes : ses ailes , lorsqu'elles sont pliées , ont seize pouces (anglais) depuis l'épaule jusqu'à l'extrémité de la plus longue plume , ce qui peut faire juger de sa grandeur. On dit que c'est un oiseau diurne , et qu'il prend en plein jour les gélinottes dans les terres de la baie de Hudson , où il demeure pendant toute l'année. Son bec est crochu comme celui d'un épervier , n'ayant point d'angles sur les côtés ; il est noir et percé de larges ouvertures ou narines ; il est de plus presque entièrement couvert de plumes roides , semblables à des poils plantés dans la base du bec , et se retournant en dehors ; la pupille des yeux est environnée d'une iris brillante et jaune : la tête aussi bien que le corps , les ailes et la queue , sont d'un blanc pur ; le dessus de la tête est seulement marqué de petites taches brunes ;